



**Geselligkeitsverein
Herkensen e.V.**

– Verein für Heimatpflege und Heimatkunde –



Herkensen, im Januar 2024

Liebe Vereinsmitglieder,

zum Anfang des neuen Jahres möchten wir Euch gern wieder kurz über unsere Vereinsarbeit informieren. Begonnen haben wir bereits mit einer Vorstandssitzung im Januar, bei der unter anderem einige Termine festgelegt wurden. So möchten wir am Freitag, den 23.02.2024 um 19.00 Uhr einen kleinen Kneipenabend im DGH anbieten, die Mitgliederversammlung soll dann am Freitag, den 19.04.2024 stattfinden.

Für den 01.06.2024 ist einen Familientag am Spielplatz geplant - nähere Infos dazu folgen ...

Im vergangenen Jahr hat der Verein die Bushaltestelle im Unterdorf sowie die Sitzgruppe am Dorfplatz mit einem neuen Anstrich versehen. Dazu wurde der Sichtschutzzaun an den Glascontainern erneuert.

Gemeinsam mit der Kirchengemeinde und der Dorfgemeinschaft Hohnsen haben wir die Wege auf unserem Friedhof neu hergerichtet.

Für das Dorfgemeinschaftshaus haben wir zusammen mit der Feuerwehr und dem DRK diverse Geräte neu beschafft. Unter anderem wurde mit Unterstützung der Landwindgelder bereits ein Beamer und eine Leinwand erworben, die in diesem Jahr angebracht werden sollen.

Ein Highlight im Jahr 2023 war für Herkensen einmal mehr das Feuerwehrfest ... das ganze Dorf war drei Tage auf den Beinen und konnte ausgelassen feiern. Bei dem Festumzug am Sonntag hat der Geselligkeitsverein mit einer starken Mannschaft seine Verbundenheit zum Ausdruck gebracht.

Gemeinsam mit der Feuerwehr ist dann auch die schon lang angedachte Besichtigung bei der Einbecker Brauerei durchgeführt worden ... ein echt gelungener Ausflug.

Einen fröhlichen Ausflug in die Herkenser Feldmark haben wir dann bei der Grünkohlwanderung unternommen, zu der trotz des schlechten Wetters viele Wanderfreunde mitgekommen sind. Das anschließende Grünkohllessen im Dorfgemeinschaftshaus war ein schöner Abschluss des Tages - vor allem trocken. Wir planen, auch in 2024 wieder wandern zu gehen ...

Wie in jedem Jahre möchten wir allen Spendern sowie allen fleißigen Helfern danken, die die Ortseingänge gepflegt, die Blumenkübel bepflanzt und gegossen, rund um das Dorfgemeinschaftshaus gewerkelt und für weihnachtliche Beleuchtung gesorgt haben ...

All dies ist nun wirklich nicht selbstverständlich, doch trägt es dazu bei, dass wir uns hier in Herkensen wohl fühlen!

Mit geselligen Grüßen

Lars Wiemann